Auf das Weinfest 2021



Humor ist, wenn man trotzdem trinkt - das dachte sich der Festausschuss der Chorgemeinschaft 1860 und stieß im Kurpark auf das Weinfest an, das der Verein aus Anlass seines 160-jährigen Bestehens eigentlich vom 5. bis 7. Juni an gleicher Stelle feiern wollte. Zahlreiche befreundete Vereine hatten bereits Ihre Teilnahme zugesagt, eine Band war gebucht, 650 Weingläser und eine Palette mit einem eigens abgefüllten Minnesänger-Cuvée standen schon parat.

Wie so vielen anderen Veranstaltern hatte aber auch hier Corona den "Jubilaren" einen Strich durch die Rechnung gemacht.

Das Fest soll jetzt vom 28. bis 30 Mai 2021 im Kurpark stattfinden. Nachgeholt wird im neuen Jahr auch die Jubiläumsfahrt nach Königstein in Sachsen. Noch für das letzte September-Wochenende 2019 planen die Sänger einen kleinen Weinausschank in der Stadt. Foto: Lingner

Quellenangabe: Taunus Zeitung vom 04.07.2020, Seite 21